

## Es begab sich aber...



... an einem kalten Wintertag, dass unsere Gerlinger Mitbürgerin Monika B. Feil an einem internationalen Bibel-Workshop auf den Fildern teilnahm. Nach der Vorstellungsrunde, in der sie ihren Wohnort Gerlingen erwähnte, kam ein junger Afrikaner auf sie zu mit der Frage, ob ihr der Name Johannes ZIMMERMANN etwas sage. Dieser Missionar sei nämlich der Gründer seiner Gemeinde in Ghana.



Ein Wort gab das andere, und der Stein kam ins Rollen. Nach einigen Telefonaten mit Petrusgemeinde, Stadtverwaltung, Johannes-Rebmann-Stiftung, Weltladen und Stadtmuseum war gesichert, dass tags darauf die Gäste aus Ghana das Gerlinger Stadtmuseum und die Missionarsstube im Rebmannhaus würden besuchen können.

Aufgrund des engen Zeitplans beim EMS-Workshop war den Gästen aus Ghana nur wenig Zeit für den spontanen Besuch in Gerlingen vergönnt. Die Eindrücke sind jedoch bleibend, besonders für den 62-jährigen Benjamin, der für die Teilnahme am Bibel-Workshop erstmals den afrikanischen Kontinent verlassen hatte.

Den Besuch des Stadtmuseums krönte ein Tanz, mit dem der 31-jährige Gustav der dortigen Leiterin Dr. Catharina RAIBLE für die spontane Führung dankte (s. Bild).

In der Missionarsstube im Rebmannhaus verewigten sich die Besucher im Gästebuch (s. Bild). Vielen Dank nochmals an alle o. g. Institutionen, die diesen spontanen Besuch so unbürokratisch möglich machten! (MBF)